

## Baja exportación de autos; crecen ventas (El Financiero 07/08/13)

Baja exportación de autos; crecen ventas (El Financiero 07/08/13)(José Antonio Durán) Miércoles, 7 de agosto de 2013

Las exportaciones de autos en julio ascendieron a 192 mil 940 vehículos, una caída de 7.3 por ciento respecto al mismo mes de 2012, debido a una baja en los envíos a Brasil y Argentina, de acuerdo con la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). En los primeros siete meses del año las exportaciones ascendieron a un millón 353 mil 821 unidades, para descenso de 2.1 por ciento, informó Fausto Cuevas, director de la Asociación, en una conferencia de prensa. En el mes de referencia, la producción de autos fue de 234 mil 757 unidades, una baja de 1.4 por ciento, respecto a julio de 2012 y en datos acumulados, una disminución de 4.1 por ciento entre enero y julio de 2013. En contraste, en julio las ventas de vehículos nuevos en el mercado mexicano crecieron 13.4 por ciento, con la comercialización de 86 mil 645 unidades, con relación a igual mes de 2012 y alcanzaron su mayor nivel históricamente para un mes de julio, según la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). A nivel acumulado, la comercialización ascendió a 588 mil 632 unidades, un crecimiento de 9.3 por ciento, atribuido principalmente al buen desempeño en las ventas del segmento de los autos compactos, que crecieron 17.4 por ciento, dijo Guillermo Rosales, director de Relaciones Gubernamentales de AMDA. El ejecutivo agregó que esperan crecer 8 por ciento en ventas al cierre del año y alcanzar un millón 70 mil unidades. La importación de autos usados entre enero y julio de 2013 creció 52 por ciento, respecto a igual lapso de 2012.